

8. CIVIL 1100/241

# Gobierno Civil de la Provincia de Teruel

ORDEN PÚBLICO

Año <sup>13</sup> 1989.-

Num. 3.913.-

APELLIDOS

NOMBRE

ANDRES

PEDRO ANTONIO

APODO

PALENCIA O/)

FILIACION .....

REFERENCIA .....

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA DE TERUEL

ORDEN PUBLICO

Núm. ....

FILIACION

Apellidos ANDRES PALENCIANO  
 Nombre PEDRO ANTONIO, de 51 años  
 nació el        de        de 1        en Fuentes Calientes  
       provincia de Teruel  
 estado        profesión Farmacéutico  
 hijo de Pedro y de Felisa con do-  
 micilio en Teruel calle Avenida Zaragoza  
 núm. 12

ANTECEDENTES

Filiación político-social ninguna  
 Grado de adhesión al Movimiento Nacional adicto

**INFORME** Con anterioridad al Movimiento, observo siem-  
 pre buena conducta y estuvo conceptuado como individuo  
 de ideología derechista.-

Iniciado el Alzamiento se adhirió al mismo, cooperando y contribuyendo en suscripciones y en los ser-  
 vicios de su profesión, auxiliando durante la ofensiva roja a los heridos en el Hospital de Santa Teresa, y más tarde en el Seminario, donde fue hecho prisionero por los marxistas y trasladado a las cárceles de Segorbe y San Miguel de los Reyes, donde permaneció hasta el 3 de Marzo que fue puesto en libertad condicionada, no prestó ninguna clase de servicios a los rojos y fue liberado en Valencia, observando en todo momento una actitud digna de la Causa Nacional.-

Te - -

ruel 20 de Mayo de 1.939.-  
AÑO DE LA VICTORIA.-



8627

¡VIVA ESPAÑA!

3

JEFATURA DEL SERVICIO NACIONAL DE SEGURIDAD

COMISARIA

DE

INVESTIGACION Y VIGILANCIA  
DE TERUEL

Núm. 1384

Excmo Sr:

En contestacion a su oficio 5081 tengo el honor de comunicar a V.E. que PEDRO-ANTONIO ANDRES PALENCIANO de 51 años, farmacéutico, hijo de Pedro y Felisa, natural de Fuentes Calientes (Teruel) domiciliado en la Avenida de Zaragoza nº12 es persona de buena conducta y antecedentes, estando considerado como individuo de derechas, durante el Movimiento cooperativo en suscripciones y en los servicios de su profesion, auxiliando durante la ofensiva roja a los heridos en el Hospital de Santa Teresa, y despues en el Seminario donde fue hecho prisionero por los marxistas, estando en las carceles de Segorbe, San Miguel de los Reyes, hasta el tres de Marzo que fue puesto en libertad condicional, no presto ningun servicio a los rojos siendo liberado en Valencia, observando en todo momento una actitud digna de la Zona Nacional.

Dios guarde a V.E. muchos años  
Teruel a 18 de mayo de 1939  
Año de la Victoria  
El Inspector-Jefe

*Juan J. Javaloy*



Excmo Sr Gobernador Civil de esta Provincia

Orden Publico

Teruel.



¡VIVA ESPAÑA!

JEFATURA DEL SERVICIO NACIONAL DE SEGURIDAD

Excmo. Sr:

COMISARIA  
DE  
INVESTIGACION Y VIGILANCIA  
DE TERUEL

Núm. 2163

En contestacion a lo que interesa en su attº oficio nº 11835 fecha 15 del actual, tengo el honor de comunicarle que de los informes adquiridos resulta: D. PEDRO ANTONIO ANDRES PALENCIANO, de 53 años, casado, Farmaceutico de la Beneficencia Provincial natural de Fuente Calientes (Teruel) hijo de Pedro y Felisa, domiciliado en la Casa de Beneficencia de esta Capital, es persona que siempre milito en partidos de derechas, al advenimiento de la Republica, y por el cargo que desempeña simpatizo con los ideales del ex-ministro Sr. Iranzos

Al iniciarse el Glorioso Movimiento Nacional siguio prestando los servicios propios de su profesion, poniendose incondicionalmente a las ordenes de las Autoridades.

Mas tarde se afilio al Partido Tradicionalista. Cuando el asedio rojo a esta Capital fue hecho prisionero y trasladado al Castillo de Mora, mas tarde a Valencia donde ingreso en una de las carceles de aquella Ciudad.

Es persona de intachable conducta.

Dios guarde a V.E. muchos años.

Teruel 20 de Julio de 1.939

Año de la Victoria.

EL AGENTE JEFE ACOSTAL.

Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta Provincia.

TERUEL



ANDRES PALENCIA NO  
PEDRO ANTONIO

51

Fuentes Calientes  
Teruel

(Farmaceutico) Agente Comercial

Pedro  
Teruel

Felisa  
Avenida Zaragoza.

12

Ninguna

Adicto

: Antes del Movimiento observó buena conducta y estaba conceptuado como individuo de ideología derechista.

Iniciado el Alzamiento se adhirió al mismo, cooperando y contribuyendo en suscripciones y en los servicios de su profesión, auxiliando durante la ofensiva a los heridos en el Hospital de Santa Teresa y más tarde en el Seminario, donde fue hecho prisionero y trasladado a las celdas de S. Miguel de los Reyes, siendo puesto en libertad el 3 de marzo y liberado en Valencia.

Teruel 6 septiembre de 1.940.